

**Beschluss des Landrats vom 11.05.2023**

Nr. 2164

**18. Situation der Sexarbeiterinnen im Kanton Basel-Landschaft**  
2022/697; Protokoll: pw

**Roger Boerlin** (SP) gibt eine Erklärung ab und dankt vorab für die ausführliche Beantwortung. Der Antwort ist zu entnehmen, dass im Kanton Basel-Landschaft künftig keine Anlaufstelle geplant werde. Dies ist nach dem Vorfall in Muttenz ausserordentlich bedauernswert. Gleichzeitig hat Roger Boerlin gelesen, dass der Kanton diverse Fachstellen in Basel-Stadt unterstützt. Es ist erfreulich, dass eine Leistungsvereinbarung mit der Anlaufstelle Aliena geprüft wird.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---